

Detienen a una banda georgiana acusada de realizar la oleada de robos en viviendas de Elda y Petrer

04/01/2020



Los detenidos se encuentran en los calabozos de la Policía Nacional.

Agentes de la Policía Nacional y Local de Petrer detuvieron ayer a **tres individuos de nacionalidad georgiana de entre 23 y 32 años**, mientras intentaban robar en una vivienda situada en un cuarto piso de la calle Los Pinos. Los detenidos al parecer forman parte de una **banda especializada en robos por el método "dumping"**, es decir, abrían las **puerta sin la llave** y sin necesidad de forzar la cerradura de seguridad gracias a un cilindro.

El edil de Policía y Seguridad Ciudadana de Petrer, **Pablo Lizán**, señala que la detención se produjo ayer viernes por la tarde cuando trataban de **acceder al interior de una vivienda situada en un cuarto piso**, fue gracias a una vecina, quien llamó tras recibir el mensaje de uno de los dueños desde el interior de la casa a la que intentaban acceder, pidiendo auxilio.

Desde el interior de la vivienda que estaba siendo forzada, el hijo de la propietaria, que tiene formación en

seguridad, explica a *Valle de Elda* que este grupo estaba vigilando la casa, pues a las 17:15 horas su madre se marchó, cerrando con llave y él se quedó en el interior. Seguidamente tocaron al timbre pero no contestó y a las 17:20 horas escuchó cómo comenzaban a forzar la puerta. Con sangre fría alertó a un amigo y a su vecina para que avisasen a la policía y, viendo que no acudían, él mismo llamó desde la cocina a la Policía Nacional; pidiéndoles que se dieran prisa porque estaban a punto de entrar, de hecho, solo les faltaba una vuelta del cerrojo para acceder. Se mantuvo durante ocho minutos al teléfono desde las 17:38 explicando al agente dónde se situaba la casa, pues no la localizaban. Fue un Policía Local quien al escuchar a través de la emisora la conversación se acercó el primero.

Al llegar, el agente encontró solo a uno de los **tres delincuentes tratando de abrir la puerta con herramientas** como ganzúas y llaves maestras, además, llevaban encima 885 euros. Este agente consiguió, tras un forcejeo, detener a uno de ellos en la escalera del edificio mientras que **los otros dos habían huido hacia**

arriba al escuchar las sirenas y saltaron por una ventana hasta el tejado, donde se escondieron, el tercero se quedó atrás. Fue el joven que se encontraba en la vivienda quien alertó de que eran más de uno, pues los había escuchado, y comenzaron la búsqueda. Entonces la Policía Nacional y la Local de forma conjunta comenzaron la búsqueda hasta que localizaron escondidos en el tejado a los otros dos detenidos. Fue también gracias a la ayuda de un agente de la Policía Local de Elda situado en un edificio cercano.

Un agente de la Policía Local de Petrer hizo de intérprete y les convenció para que se entregasen sin oponer resistencia. Los Bomberos tuvieron que actuar también para recuperar una bolsa con materiales que habían lanzado a un tejado colindante, señala Lizán. Esta misma mañana ha tenido que volver la Policía porque a la luz del día han descubierto en el tejado los carnets de identificación de los detenidos. A los tres se les imputa pertenencia a **grupo criminal y robo con fuerza** en las casas. Ahora mismo se encuentran en los calabozos a la espera de que mañana pasen a disposición judicial.